
Cette année est bien à part avec le confinement dû à la Covid-19. 
L’Assemblée Générale d’APF France handicap devait se dérouler au 
Havre le 20 juin et a dû être reportée au 26 septembre 2020. La Déléga-
tion vendéenne était représentée par Thierry CRAIPEAU, Mireille       
PERCHERON et Paul TEXIER.   

Celle-ci s’est tenue par région en Visio conférence, à Angers pour les 
Pays de Loire. Il y avait 14 sites mobilisés et 192 adhérents représentants 
400 votants. Certes certains diront que ce n’est pas beaucoup mais il 
faut tenir compte du contexte. L’Assemblée s’est déroulée finalement  
dans de bonnes conditions, malgré la distance. Une présentation des 
travaux de l'Observatoire de la démocratie a été réalisée par Françoise 
FROMAGEAU, membre qualifiée de  l’observatoire et membre du Haut 
conseil à la vie associative (HCVA). Les adhérents ont pu prendre la pa-
role  et échanger avec les administrateurs de l’association. Philippe  
LESCURIEUX, Elu du Territoire Vendée / Maine-et–Loire, s’était          
présenté pour entrer au Conseil d’Administration mais il n’a pas été élu. 
Nul doute qu’il continuera à défendre comme il le fait depuis déjà de 
longues année notre association sur le Territoire.    
           Paul TEXIER 
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                             Nous revenons enfin vers vous, à l’aune de cette année  
  2020 bien tourmentée… Nous espérons que vous allez bien. 
 Sachez que votre association reste à vos côtés et à votre écoute. 

 Quelques bonnes nouvelles subsistent ! 
 Ainsi, et vous le savez, nous avions évoqué ces derniers mois, le projet 

d’ouverture de notre bouquinerie solidaire : « Aux Bouquins Frappés » voit 
aujourd’hui le jour ! Plus de 4000 références sont déjà à votre disposition, 
dans toutes les thématiques possibles. Venez à la bouquinerie, et surtout, 
faites le savoir autour de vous ! 
L’année 2021 se profile avec, souhaitons-le, un climat plus serein et un  
engagement toujours plus fort de votre association envers les citoyens en 
situation de handicap. Et peut-être d’autres nouveautés… Vos élus vous 
proposent une permanence régulière à la Délégation dès le mois de     
janvier pour être toujours plus à votre écoute. Plus d’informations très        
prochainement. 
En attendant, prenez bien soin de vous et de vos  
proches. Soyez prudents, et très belle fin d’année à  
toutes et à tous. Rendez-vous l’année prochaine !                           
        Thierry  CRAIPEAU 
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Des nouvelles des Cordées 

Restons en contact 

Ouverture de la Bouquinerie 

Groupe de  

discussion Facebook 

Au cœur du contexte sanitaire particulier que nous connaissons, bénévoles, élus et salariés soutiennent            
moralement les adhérents de la Délégation. Afin de rompre avec la lassitude et l’isolement, les appels                
téléphoniques hebdomadaires émis ont été bien accueillis. Chaque personne a pu faire part de ses                      
interrogations, ses difficultés, exprimer ses ressentis, la façon de s’occuper pour passer le temps. Cet élan de    
solidarité partagée leur a permis de se sentir soutenues en attendant des jours meilleurs et de pouvoir reprendre 
les activités proposées dans   divers ateliers, ainsi que de retrouver du lien social lors du déconfinement. Cette 
action est  reconduite en cette période de fin d’année où la chaleur et la convivialité sont les bienvenues dans 
chaque foyer.                    

                 Frédéric VRIGNAUD 

En mars dernier, notre 
Délégation a décidé de 
créer un groupe          
Facebook. Ce dernier 
permet de maintenir un 
lien social entre les     
adhérents pendant le        
confinement. 

Les membres de ce 
groupe partagent des 
moments, des créations, 
des photos, des vidéos... 
Et même parfois des 
poèmes. Nous pouvons 
réagir ou commenter. 
Cette innovation plaît 
aux adhérents connec-
tés. Et continue à exister 
pendant le deuxième 
confinement.   

Arnaud SOULARD 

Suite aux succès de nos foires aux livres des années précédentes, la Délégation de la Vendée a décidé d'arrêter 
cette foire pour pouvoir ouvrir une bouquinerie solidaire « Aux Bouquins Frappés ». Ce commerce est basé sur 
le système de dons de toute sorte de livres et revente des bouquins avec un petit coin convivial. Pour préparer 
l'ouverture, des bénévoles se sont mobilisés en fonction de leurs compétences : peinture, tri de livres, mise en 
rayon ... Il y en avait pour tous les goûts. Merci à tous ceux qui ont participé à l’aménagement de la bouquinerie. 
Celle-ci est ouverte depuis le 1er décembre. Voici les heures d'ouverture : du lundi au vendredi de 12h30 à 
18h00 et le samedi 10h30 à 17h30.                     Arnaud SOULARD 

Rompre la solitude par la force de l’écriture. Pas besoin d’être un écrivain pour correspondre. Le but des        
Cordées est de rompre l’isolement, de discuter entre amis, de choisir ou pas des sujets, de raconter sa vie, de 
rire, de se raconter, et surtout d’avoir la joie de recevoir du courrier. C’est la grande liberté dans ces courriers 
dans la mesure où l’on ne parle ni politique, ni religion, on peut aborder un thème ou pas, ou partir d’une photo, 
d’un texte que vous aimez, ce qui vous plait. Il n’y a pas de limite dans vos choix, le 1er de cordée veille à ce que 
la cordée ne se perde pas et rappelle chacun au cas où. On écrit une lettre et au passage d’après on retire sa 
lettre et on en fait une nouvelle. Ce qui compte c’est que chacun y trouve son compte, y rencontre des amis, et 
ait le plaisir de recevoir du courrier. Au plaisir de vous rencontrer dans les Cordées.    Mireille PERCHERON 
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